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グループワークで意見を出し合ったり、コミュニケーションの取り方において実践をまじえて取

り組んだことで理解を深めることができました。また伊藤中央執行委員長、原田副委員長による貴

重なお話しを聞くことができ、組織強化と組織拡大の重要性、市職労の歴史、組合活動についても

深く知ることができ、とても勉強になりました。組合活動とは未来の自分への投資であり、共に行

動していくことが重要であることを学びました。 【ラミちゃん】

取り組みなくして成果なし！

最小の行動で最大の成果を！

11月23日(木祝)、9時より2024高崎市役所職員労働組合役員合同学習会が

開催されました。

講師にj-union専属講師である小林薫氏をお招きし、『組合の基礎の話』や『コ

ミュニケーションの取り方』などのお話しを聞きました。グループに分かれ“労働

組合の存在意義って？“や“労働組合の役割とは？“をそれぞれの意見を出し

合ったり、好印象なコミュニケーションの取り方を実践しながら学習しました。

2019年以来4年ぶりとなる市職労主催の厚生事業が実施され、多くの方が参加されました。

〜参加者の声〜

行きたかった所、食べたかったモノ、楽しくて美味しくて幸せな1日になりました。リフレッシュ

して充電満タン！参加してよかったです。大変お世話になりました。 【オラフ】

2024高崎市職労役員合同学習会開催

『組織強化と組織拡大について』
伊藤中央執行委員長

『高崎市職労2024シーズン取り組みについて』
原田副中央執行委員長

講師：小林薫氏

横浜中華街・赤レンガ倉庫バスツアー

フムフム…

それぞれの意見を

付箋に書いて発表です。
皆さん真剣です！



✿機関紙部のお部屋✿

朝がひんやりと急に寒くなりましたね。あっという間に今年

最後の月となりました。子どもにとっては楽しいイベントが

沢山あり、大人にとっては年末年始の大掃除などで忙しい

12月ですね‼︎私は、油汚れを落とすキッチンの大掃除が

1番嫌いです😭みなさんはどうですか⁇

子どもに窓拭きのお手伝いをしてもら

う予定でいます☺️みなさんも大掃除

をして、綺麗なお部屋で新年を迎

えられるといいですね✨

今年一年、どうもありがとうございました。【えだまめ】

～活動報告～

11月27日(月) 第2回5役会

12月 2日(土) 第1回統一行動

12月 4日(月) 保育課事務折衝

12月 5日(火) 職員課事務折衝

12月 6日(水) 第2回執行委員会

～今後の予定～

12月21日(木) 第3回5役会

12月22日(金) 市職労確定期回答交渉

第2回市職労中央執行委員会

12月26日(火) 厚生事業フラワーアレンジメント教室

1月12日(金) 2023確定期要求書回答交渉

1月17日(水) 第3回執行委員会

☺️今月のおすすめコーナー☺️

イルミネーション「あしかがフラワーパーク」
みなさんは、イルミネーションを観るのは好きで

すか⁇私は寒い中、綺麗な光のイルミネーションを

観るのが好きです☺️子どもが生まれてからは行け

てませんが、今年は行きたいなと思っています‼︎皆

さんも予定の合う方は是非、行ってみて下さい✨

11月22日(水)に群馬自治労会館にて高崎・渋川・安中の各労組の役員が集まり、2024年度臨時・非常勤

等職員協議会第１回幹事会が行われました。

今期、渋川幼保臨嘱から議長が選出され次第にのっとって会が進められました。第１回目ということで、協

議会の位置づけ等、重要な所は県本部の方からしっかりと説明がなされ、理解を深めることが出来ました。

経過報告では各労組の加入率や確定闘争の取り組み等を報告し、お互いの情報交換を行いました。他の

労組との違いや取り組みの様子を聞くことで自分達の労組のモチベーション向上にも繋がると感じました。

今後の取り組みの励みになれるように情報共有を通して力を合わせていきたいです。 【中沢】

11月19日(日)13時半から東京都の東京グリーンパレスにて関東

甲地連臨時・非常勤等職員協議会第4回定期総会、学習会が開催さ

れました。2023年度の活動報告、2023年度の活動方針と役員体

制についての決議が行なわれました。荒巻書記長が関東甲地連の議

長を退任されました。ご苦労様でした。

して充電満タン！参加してよかったです。大変お世話になりました。 【オラフ】

関東甲地連臨時・非常勤等職員協議会第4回定期総会/学習会

学習会では「国会報告と組織内議員の必要性について」参

議院議員の岸まきこさんのお話しがありました。国会での会

計年度任用職員の処遇改善に向けた取り組みをわかりやすく

丁寧に話して頂きました。私たちの要求を実現させるために

は、私たちの声を代弁する議員さんの必要性を知りました。

「数は力」みんなでちからを合わせ組合活動をがんばって

行きましょう。 【まるピー】

荒巻書記長

お疲れ様でした。
熱い想いを語る

岸まきこ参議院議員

県本部臨時・非常勤等職員協議会 2024年度第1回幹事会


